

Impulso interno

El Indicador IMEF Manufacturero aumentó en octubre, lo que ubicó al índice en 51.6 unidades, luego de sufrir tres meses consecutivos de caídas. La serie tendencia-ciclo se mantiene prácticamente sin cambio al ubicarse en 51.3 puntos. El mismo indicador, ajustado por tamaño de empresa, disminuyó 0.7 puntos. Esto sugiere que el sector manufacturero continuará débil. El Indicador IMEF No Manufacturero aumentó por segundo mes consecutivo y registró un valor de 50.4 puntos. Además, el índice ajustado por tamaño de empresa, acumuló dos meses con crecimientos sustanciales, con lo que el índice alcanzó el nivel más elevado desde noviembre de 2011. Esto sugiere que el sector servicios, en particular empresas más grandes mantendrán dinamismo en los próximos meses. Los resultados del Indicador IMEF Manufacturero y No Manufacturero sugieren que la actividad económica mantiene un crecimiento moderado (boletín y estadísticas en www.ijeem.org.mx.)

